
C'est vraiment du bonheur que de

voir ma princesse réussir à ses

concours ! C'est si stressant de les

préparer et d'attendre les résultats

! C'est tellement de temps passé à

ne pas se voir qu'elle ne peut pas

ne pas les avoir ! Alors être pris à

l'oral, c'est déjà une première et

belle victoire ! Et puis elle est

tellement belle quand elle est

heureuse... Et je suis tellement

heureux quand elle réussit...

Rémi 24 ans Lille
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